

Herzlichen Dank

für die liebevolle Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Kathrin Thomi-Schweizer

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Anita Masshardt für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie der Organistin Frau Christine Brechbühl für die musikalische Umrahmung.

Unseren Dank richten wir auch an das Team vom Domizil Ahorn in Bern sowie an Herrn Dr. Bernhard Krapf für die liebevolle Pflege und Betreuung. Herzlichen Dank für die Karten und Briefe, sowie allen, die Kathrin die letzte Ehre erwiesen haben.

Bern, im Februar 2017

Die Trauerfamilie